



Mahouvé Michel, magistrat hors échelle et son épouse ont trouvé la mort ce jour des suites d'un accident de la circulation sur l'axe Kribi-Yaoundé





Mahouvé Michel, magistrat hors hiérarchie âgé de 61 ans et son épouse née Ndjekoum Ngounou Julienne ont donc tous les deux laissé leur vie.

« Le magistrat Mahouvé était au volant de sa Prado Land Cruiser avec à sa droite, son épouse. Sa voiture a fait une collision frontale avec un Toyota pick-up. La devanture de la voiture Prado, surtout le côté de la femme s'est émietté. et c'est pour vous dire la violence du choc. La femme est morte sur place. Le mari a rendu l'âme après » raconte une source familiale citée par Cameroon-info.

Mahouvé Marcel était Directeur des Affaires non répressives et du sceau au Ministère de la justice